
 

みんなで創る誠之中 

＜６月３日(金)＞  

生徒総会が行われました。生徒会執行部が提案する活

動方針や取組，提案に対して，クラスで話し合いをしま

した。「○○とは？」「○○してほしい！」などよりよい

誠之中学校のために生徒全員で考え意見交流しました。 

すべては，生徒一人一人が安心・安全に過ごせるための

ものです！生徒会の皆さん，全校の皆さんお疲れ様！ 


